



Association des producteurs
de pierre à chaux du Québec inc.

**L'APPCQ accueille un agronome
coordonnateur pour soutenir sa mission
et renforcer ses services**

RENFORCER LE LIEN ENTRE AGRICULTURE ET CHAUX NATURELLE

L' Association des producteurs de pierre à chaux du Québec (APPCQ) a le plaisir d'annoncer l'arrivée de M. Kenold ISRAEL, agronome, au poste de Coordonnateur agronomique.

Cette nomination s'inscrit dans le cadre de notre plan stratégique 2025-2030, qui vise à renforcer le lien entre le monde agricole et l'industrie de la chaux naturelle, tout en consolidant notre rôle de référence auprès des producteurs et partenaires.

Membre de l'Ordre des agronomes du Québec, M. Israël apporte une expertise solide et diversifiée, acquise tant au Canada qu'à l'international (France, Allemagne), qui sera déterminante pour soutenir le développement de notre association et la valorisation de la pierre à chaux naturelle.

En tant que coordonnateur agronomique de l'APPCQ, M. Israël contribuera à promouvoir l'intégration de la chaux naturelle dans les pratiques agroenvironnementales durables. Il appuiera le développement et le rayonnement de l'APPCQ en représentant l'association et en soutenant ses instances décisionnelles. Il valorisera les données scientifiques sur la chaux, modernisera les outils de communication et assurera une veille réglementaire pour informer les membres. Enfin, il proposera des actions concrètes pour soutenir une agriculture performante et durable.

À PROPOS DE M. KENOLD ISRAEL

Titulaire d'une maîtrise en Administration des affaires (MBA) et un baccalauréat en Agriculture avec une spécialisation en Ressources Naturelles et Environnement, M. Israël cumule plus de 5 ans d'expérience en affaires réglementaires et en gestion de projets agronomiques.

Expert en homologation de produits phytosanitaires, expérimentations agronomiques et bilans agroenvironnementaux, il possède également une bonne connaissance des principales productions agricoles du Québec.

Son dynamisme, son sens de l'analyse et sa rigueur seront de précieux atouts pour accompagner l'APPCQ et ses membres dans les défis et opportunités à venir.

Nous lui souhaitons la bienvenue au sein de l'association et invitons nos membres et partenaires à collaborer avec lui dans le cadre de cette nouvelle fonction.

A PROPOS DE L'APPCQ

L'Association des producteurs de pierre à chaux du Québec (APPCQ) regroupe les fabricants de chaux calcique, magnésienne et dolomitique présentes sur le territoire québécois.

CONTACT

Téléphone: 450 340-0518

Email: secretariat@appcq.com

Adresse: C.P. 503, Saint-Roch-de-l'Achigan, Qc,
J0K 3H0 Canada

Website: <https://appcq.com>

